

# MTU: Die Stadt informiert

**FRIEDRICHSHAFEN (sz)** - Die Bürgerinformation zum geplanten Gewerbegebiet Kluffern Süd findet am Dienstag, 22. Juli, im Alfred-Colsman-Saal des Graf-Zeppelin-Hauses statt. Beginn ist um 19.30 Uhr, der Saal öffnet bereits eine Stunde früher.

„Wir wollen die Bürger über die Planungen informieren, um so zu einer sachlichen Diskussion über das geplante Materialwirtschaftszentrum in Kluffern Süd beizutragen und Transparenz zu schaffen“, erklärt Oberbürgermeister Josef Büchelmeier. Deshalb lädt er die Bürger zum Informationsabend ein.

Zunächst wird der Oberbürgermeister die Grundzüge des Projektes und die Intentionen der Stadt Friedrichshafen für die Ausweisung des Gewerbegebietes Kluffern Süd erläutern. Dort sollen das geplante Materialwirtschaftszentrum und eine Geländeoption für ein Werk zum Bau der 1600er Serie entstehen.

Dr. Gerd-Michael Wolters, MTU-Geschäftsführer und Tognum-Vorstand, Bernd Baader, Leiter Logistik, sowie Walter Hermann, Leiter Facility und Infrastrukturmanagement, werden das Projekt aus Sicht der MTU vorstellen. Danach wird Norbert Schültke, Leiter des Stadtplanungsamtes, den aktuellen Stand der Planungen darlegen. Landrat Lothar Wölfle nimmt aus Sicht des Landkreises zum geplanten Gewerbegebiet Kluffern Süd Stellung. Im Anschluss haben die Bürger Gelegenheit, Fragen zu stellen und zu diskutieren.